

Les baseballeurs cubains l'emportent face aux États-Unis 4-3



Matanzas, Cuba, 24 jul (RHC)- Les jeunes baseballeurs cubains ont battu l'équipe universitaire des États-Unis 4 à 3, au stade Victoria de Girón de Matanzas, en ouverture de la série de matchs qui oppose ces deux équipes.

Les Cubains ont ouvert le score avec deux points marqués lors de la troisième manche. Les États-Unis ont répliqué à la quatrième manche avec un doublet du batteur Alex Bregman, mais les Cubains se sont bien repris à la sixième manche avec des points marqués par Yordán Manduley, Roel Santos et Yander La O grâce au sacrifice de Frank Camilo Morejón.

Les Étatsuniens sont revenus dans le match avec un coup de circuit de Chris Okey lors de la septième manche et un nouveau point marqué par Christin Stewart à la huitième manche, mais les Cubains ont résisté et se sont adjugés la victoire.

es deux équipes s'affronteront de nouveau jeudi prochain. Les matchs amicaux entre Cuba et les États-Unis ont commencé en 1987 et ont repris en 2012 après 16 années d'interruption.



Radio Habana Cuba